

Decathlon City Madrid Orense amplía su superficie comercial para ofrecer un formato más experiencial

03 noviembre 23



- El establecimiento, que cuenta con un 50% más de superficie, alcanza los 780 m2 reforzando su oferta omnicanal
- Esta ampliación lleva consigo una apuesta por servicios de circularidad como el Plan Renove de ciclismo y pádel, con el objetivo de ampliar la vida del material deportivo

Madrid, 03 de noviembre 2023. – [Decathlon](#) abre las puertas de su tienda en la céntrica calle Orense en Madrid, tras un proceso de ampliación, estrenando así un renovado formato más experiencial.

El establecimiento situado en la calle Orense, número 1, ha ampliado más de un 50% su superficie comercial alcanzando los 780 m² distribuidos en dos plantas ofreciendo a los clientes una experiencia integral totalmente nueva con una mayor oferta y servicios asociados. De este modo, de la mano de 30 colaboradores expertos apasionados por el deporte, los cuales ofrecen asesoramiento personalizado, brinda a los clientes de la zona una experiencia de compra renovada y única en las más de 150 disciplinas deportivas disponibles en la tienda física y canal online.

“Con la ampliación City Madrid Orense tenemos un propósito: hacer que todos los habitantes del centro de Madrid vean esta tienda como su lugar de referencia. Un espacio moderno, adaptado a sus necesidades, con un equipo excelente centrado en darles la mejor experiencia. Un renovado establecimiento que se transforma al mismo tiempo que la población de la capital, buscando ser lo que Madrid necesita en cada momento. Todas las personas que formamos parte de la tienda vivimos y queremos hacer vivir este cambio con pasión y mucha ilusión”, ha señalado Ricardo Jiménez, director de Decathlon City Madrid Orense.

Todo el universo Decathlon al alcance de los clientes de la zona

La omnicanalidad es una de las señas de identidad de Decathlon para poder ofrecer a los clientes deportistas una experiencia de compra única con los últimos avances tecnológicos.

Por ello, el nuevo establecimiento cuenta con servicios como el [Plan Renove](#), para facilitar la renovación del material de pádel o ciclismo. Seguirán contando con el servicio de Clica y Recoge en 1 hora en tienda, dirigido a quienes desean realizar su pedido online y pasar a recogerlo desde una hora. Además de taller de mantenimiento y reparación, que permite alargar la vida útil de los productos.

Por su parte, entre los deportes más relevantes en el establecimiento se encuentran el *fitness*, el *running*, o la natación. Asimismo, se amplía el número de probadores en una zona más exclusiva y de confort.

Además, dispondrán de la última tecnología incluyendo pantallas digitales integradas en cada deporte para consultar la disponibilidad de los productos o realizar comprar online desde la propia tienda.

Decathlon City Madrid Orense, contribuyendo a reducir la huella de carbono

En línea con el firme compromiso de la compañía por la sostenibilidad y por llevar a cabo su actividad sin contribuir de forma negativa en el entorno, la ampliación de Decathlon Orense está realizada en base a unos estándares de construcción sostenible.

Así, la nueva tienda cuenta con la última tecnología en iluminación LED y grandes ventanales que le permiten optimizar al máximo la luz natural, lo que reducirá un 65 % el consumo de electricidad y garantizará la máxima eficiencia energética de la construcción.

De forma adicional, contarán con máquinas de clima de última generación y sistemas de control de agua para garantizar un nivel de consumo más eficiente.

El horario del establecimiento en invierno será de lunes a sábado de 09:30h a 21:30h y domingos de 10:30h a 21:00h. Y durante el verano de lunes a sábado de 09:30h a 22:00h y domingos de 10:30h a 21:30h.